

Zuckmayer geht's besser

R/B. - Die Gattin des weltbekannten Dichters und Dramatikers Carl Zuckmayer, der in Nackenheim geboren wurde, Fr. Alice, hat Adam Peter Sans I mit einem Gruß aus Wien mitgeteilt, daß Carl wieder auf dem Weg der Besserung sei. Wörtlich schreibt sie: "Liebe Familie Sans, der Carl ist wieder gut beinand und wir fahren bald nach Ragar, wo er sich noch gut erholen kann."

Carl Zuckmayer erkrankte im November bei einem Besuch in Wien schwer und mußte sich dort in stationäre Behandlung begeben.